## "La rencontre a permis d'aborder de nombreux sujets avec des acteurs-clés de notre métier"

"L'esprit d'équipe, un message fort qu'on retrouve dans tous les domaines"

Muriel Hurtis, du Crédit Agricole Alpes-Provence

"Le débat était très intéressant. Je suis une ancienne sportive, mais le milieu de la voile m'est inconnu. Or, on s'aperçoit qu'on peut faire des parallèles entre les disciplines et les domaines. En voile, tout seul on n'est rien, mais l'équipe peut emmener la victoire in-

dividuelle. Et c'est un message fort qu'on retrouve dans tous les domaines: le sport, l'entreprise. J'ai apprécié le fait que le débat confronte plusieurs univers. ça le rendait enrichissant. J'ai aussi réalisé que la voile est un sport à risques."



"Les Jeux olympiques sont un super challenge pour Marseille, une vitrine mondiale" Thierry Fouchier. Skipper du GC32 Zoulou

"C'était la première fois que je participais à ce genre d'événement. La rencontre a permis d'aborder de nombreux sujets avec des acteurs-clés de notre métier. Je suis content qu'on ait évoqué le sujet des Jeux olympiques, qui sont un super challenge pour Marseille. Ils

vont permettre d'éclairer de manière différente la ville, Un peu comme The Race, il v a quelques années, qui avait créé un engouement populaire. Il faut espérer que ça. marche de la même manière, parce que ce sera une vitrine mondiale."

"La voile, un monde en perpétuelle évolution, entre haute technologie et vitesse" Jacques Domenech. société Henri Blanc

"J'ai été très impressionné par les échanges, par le propos très complet. C'est un monde qui nous est inconnu, en perpétuelle évolution, une découverte totale. Je n'avais par exemple pas pris la mesure du risque en mer. La voile évolue dans un contexte de haute techno-

logie et de vitesse, ce qui en fait donc un sport complexe. C'est d'autant plus flatteur pour ces gens qui arrivent à mettre en musique la technologie et les hommes. Je crois en la nécessité d'emmener la jeunesse et le public vers ce sport si formateur."



"Les thèmes en phase avec les invités, même s'il y aurait pu y avoir plus d'échanges avec le public" Dimitri Deruelle, navigateur et membre de l'organisation du Marseille One Design

"J'ai trouvé les thèmes en phase avec les invités, je crois que chacun a bien pu s'exprimer sur ce qu'il ressentait et son parcours. Léger bémol, j'aurais bien aimé qu'il y ait un peu plus d'échange avec le public,

plus de guestions entre les intervenants et les invités. En a u i concerne les Jeux olympiques, c'est un dossier important qu'il était bien d'aborder aussi, même si nous n'avons pas eu le temps d'aller au fond des choses."

